



## Caminos de Occitania en Bici

Pedaleando con Ebikes por el corazón de Occitania

26 - 31 AGO 2024 (6 días)

V4039



Tamaño del grupo: mediano (8 - 14 pax)

### Louron y el Alto Garona, el corazón de Occitania

Con mayor verdor y boscosidad que otros valles pirenaicos, descubriremos en este viaje el Pirineo del Alto Garona, concretamente la comarca de Luchon, vecina del Valle de Arán. Desde la base de grandes montañas como el Crabioules o el Bachimala, todos por encima de los 3.000 m. que marcan la frontera con España, descienden un sinfín de valles salpicados de cascadas y lagos de origen glaciar, que junto al verdor de las praderas, forman el paisaje arquetípico del Pirineo francés, sin olvidar el otro gran atractivo de este lado de los Pirineos, los frescos hayedos por los que es una delicia pedalear en verano, bajo el tamiz verde de sus hojas.

#### Alrededor de "Pedals de Occitania" con Ebikes.

Esta travesía circular de casi 250 kms, es un recorrido para BTT por el corazón de Occitania localizado en el Valle de Arán y el antiguo condado de Comminges, en Francia; la mayor parte del recorrido discurre por caminos muy antiguos adaptados para las bicicletas por los que discurren, en las dos direcciones, la economía y la cultura, con paisajes solitarios e idílicos presididos por las cumbres más altas de los Pirineos, por lo que no resultaría difícil ver ciervos, corzos o jabalíes. En nuestro viaje coincidiremos con tramos de esta ruta balizada y realizaremos una de las etapas más bellas.

#### La Alta Montaña Pirenaica en bici eléctrica.

Las Ebikes nos acercan al cicloturismo de montaña de manera más amena y divertida para que podamos superar rutas de BTT que de lo contrario supondrían un enorme esfuerzo en este rincón con una orografía tan montañosa en la que hay que superar importantes desniveles, eso sí, a ritmo tranquilo.

#### Luchon, centro balneario de la Belle Époque.

Estaremos alojados en esta pequeña ciudad balnearia, cuyas aguas comenzaron a explotar los romanos y ha sido punto de encuentro de grandes personajes como Napoleón III o Flaubert. La ciudad mantiene muchos de los edificios de la Belle Époque, con grandes zonas ajardinadas y paseos que hacen muy agradable la estancia.

## PROGRAMA

## 26 AGOSTO 2024

### Viaje a Luchon. Del Col de Portillon a Luchon.

Viaje al Col de Portillon, frontera entre el valle de Arán y el valle de Luchon. En este puerto iniciaremos una ruta transfronteriza en la que pasaremos por el Hospice de France, uno de los lugares más emblemáticos del Valle de Luchon, llegando en bici a nuestro hotel.

## VISITAS Y OTRAS ACTIVIDADES

### Bagnères de Luchon

Luchon, "la reina de los Pirineos" se encuentra en un paisaje majestuoso donde los Pirineos ejercen toda su magia. Esta ciudad balnearia ha conservado una elegante arquitectura Belle Époque, en la que es obligado recorrer las Alamedas de Etigny, corazón palpitante de la ciudad, y disfrutar de un paseo hasta el barrio de las Termas, que se encuentra en el paraje centenario del parque de Quinconces. Las villas refinadas, los lujosos palacetes, el Casino y el Teatro a la italiana recuerdan los esplendores de una ciudad frecuentada por personajes ilustres, de Napoleón III a Gustave Flaubert.

## RUTAS

### Del Portillón a Luchon por el Hospice de France Distancia: 22 km, Subida 540 m, Bajada 1200 m

Ruta transfronteriza en la que entraremos a Francia por la pista forestal que asciende al Còth de Baretja. Continuamos hacia el norte por el sendero que cruza una extensa zona de praderas estivales para el ganado, hasta encontrar la pista que nos lleva al Hospice de France, un edificio de gran importancia histórica en el trasiego entre España y Francia. Tras una parada en el Hospice ya solo resta descender el valle de la Pique por pista y ya por carretera entrar en Bagnères de Luchon.

## ALOJAMIENTO

Hotel \*\*\* d'Etigny en Bagnères de Luchon (MP)

## 27 AGOSTO 2024

### Bosques de Superbagnères y el Valle de Lys.

Hoy conoceremos una de las masas forestales más bellas del valle de Luchon, el conocido "Sentiére de la Forestière" que se interna en el espléndido bosque de hayas, realizando un itinerario circular que se acerca también al espectacular Circo de Lys .

## RUTAS

### Valles de Luchon y Lys Distancia: 33 km, Subida 1100 m, Bajada 1100 m

Esta ruta de BTT se encarama a las laderas de la estación de esquí de Superbagnères, donde transcurre al conocido "Sentiére de la Forestière", una red de pistas que se internan en el espléndido bosque de hayas, realizando un itinerario circular que nos ofrece panorámicas en todo momento sobre Bagnères de Luchon y el valle de Lys por el río La Pique, afluente del Garona.

## ALOJAMIENTO

Hotel \*\*\* d'Etigny en Bagnères de Luchon (MP)

## 28 AGOSTO 2024

### Val de Louron y el Lago de Loudenvielle.

El pintoresco valle de Louron, vecino de Luchon, será el escenario de esta ruta circular en BTT a través de antiguos caminos que nos permitirán descubrir aldeas de montaña con valioso patrimonio cultural, bordas y el impresionante lago de Genós-Loudenvielle, junto a esta última población.

## VISITAS Y OTRAS ACTIVIDADES

### Loudenvielle

Con su precioso lago artificial, rodeado de extensas praderas siempre verdes, Loudenvielle es el cetro del valle de Louron, un perfecto valle glaciario rodeado de imponentes montañas.

## RUTAS

### Vuelta a Vall de Louron Distancia: 32 km, Subida 850 m, Bajada 1000 m

El pintoresco valle de Louron, que nace a los pies del conocido macizo de Bachimala, es el escenario de esta ruta circular en BTT a través de antiguos caminos que nos permitirán descubrir aldeas de montaña con valioso patrimonio cultural, bordas y el impresionante lago de Genós-Loudenvielle, junto a esta última población. Con inicio en el Pont de Prat, bordearemos el valle finalizando junto al mencionado lago.

## ALOJAMIENTO

Hotel \*\*\* d'Etigny en Bagnères de Luchon (MP)

## 29 AGOSTO 2024

### Las Bordas de Artigue.

De nuevo en el valle de Luchon, nos adentraremos bajo las montañas que descienden del Portillón para descubrir a través de bosques y prados alpinos algunos de los innumerables refugios, cabañas y bordas que salpican sus laderas, visitando además algunas de las pintorescas aldeas del valle como Artigue o Gouaux de Luchon.

## RUTAS

### Bordas de Artigue Distancia: 45 km, Subida 1500 m, Bajada 1500 m

Las montañas que descienden del Portillón hacia el valle de Luchón ofrecen en sus laderas un sinfín de recorridos para BTT a través de bosques y prados alpinos salpicados de refugios, cabañas y bordas: En este recorrido circular con inicio y fin de Bagnères ascenderemos hasta la cabaña de Herrán para luego pedalear asomados al valle descendiendo hacia Artigue, final de etapa del sendero pirenaico GR10, y Gouaux de Luchon, dos de las muchas aldeas pintorescas del valle.

## ALOJAMIENTO

Hotel \*\*\* d'Etigny en Bagnères de Luchon (MP)

## 30 AGOSTO 2024

### De Bagnères a Mauléon (Etapa de Pedals de Occitania).

En la última jornada ciclista realizaremos una de las etapas más bellas del recorrido oficial que enlaza Occitania, Aragón y Comminges, adaptado para BTT, y que transcurre en nuestro caso entre Bagnères de Luchon y Mauléon-Barousse. Es una etapa exigente en cuanto a desnivel, pero que podremos superar con facilidad gracias a nuestras Ebikes todoterreno.

## RUTAS

### Bagnères - Mauléon (Etapa Pedals de Occitania) Distancia: 45 km, Subida 1400 m, Bajada 1400 m

Fabulosa ruta lineal que coincide con una de las etapas más bellas y solitarias de Pedals de Occitania, y que transcurre entre Bagnères de Luchon y Mauléon-Barousse; se remonta primero el valle de Oueill hasta el Col de Paloumeres, realizando posteriormente un largo descenso a través del valle de Sost.

## ALOJAMIENTO

Hotel \*\*\* d'Etigny en Bagnères de Luchon (MP)

## 31 AGOSTO 2024

### Visita de Saint Bertrand de Comminges. Viaje de regreso por Irún.

Saint Bertrand de Comminges, incluido en la lista de pueblos más bonitos de Francia, fue sede episcopal y posee una catedral gótica declarado Monumento Nacional y Patrimonio de la Humanidad. Esta pequeña ciudad medieval fortificada, de cuya muralla se conservan algunos restos, es uno de los principales enclaves del Alto Garona y de toda Occitania. Una visita imprescindible, tras la cual emprenderemos el viaje de regreso.

## VISITAS Y OTRAS ACTIVIDADES

### Saint Bertrand de Comminges

Apenas a 30 kilómetros de la frontera española desde el Valle de Arán, la pequeña población de Saint Bertrand de Comminges (unos 250 habitantes), incluida en la red de los pueblos más bonitos de Francia es uno de los enclaves más visitados de Alto Garona, tanto por su historia como, sobre todo, por cómo ha sabido conservar su patrimonio artístico y monumental.

## INFORMACIÓN

**Precio:** 895 €

### Alojamientos:

Hotel \*\*\* d'Etigny en Bagnères de Luchon

Suplemento habitación individual: +225 €

### Comidas:

Media pensión incluida

### Transporte:

Autobús

Transporte de las bicicletas incluido

### Otros Servicios:

#### Alquiler de bici eléctrica + 150 €

Modelo [BH Atom Lynx](#) de doble suspensión.

Disponibles en tres tallas.

Entrada a la catedral de Saint Bertrand de Comminges: 7 € (no incluido)

### Observaciones:

Se comparte bus con grupos de senderismo

## GUÍAS PREVISTOS

Miguel Ángel García

## EL PRECIO INCLUYE

Transporte

Alojamiento y régimen alimenticio en los lugares indicados o en otros de similar categoría

Guías de Geographica

## EL PRECIO NO INCLUYE

Salvo cuando se indica Pensión Completa, los almuerzos, que se hacen durante la ruta

Bebidas no incluidas en los menús concertados

Cualquier otro concepto no incluido expresamente

## MATERIAL

Culotte corto

Perneras o culotte largo integral

Camisetas de bici de manga corta y larga

Chaqueta cortaviento

Casco, gorro y guantes de bicicleta cortos y largos

Zapatillas de bicicleta o calzado con suela de taco que agarre al pedal

Mochila de bici, bomba de inflado, cámara de repuesto y parches

Gafas de sol y/o con pantalla clara

## SEGURO INCLUIDO

### SEGURO DE ACCIDENTE Y RESCATE INCLUIDO

**Seguro incluido de forma gratuita.**

Este seguro cubre exclusivamente los riesgos derivados de las actividades de turismo activo previstas en la excursión o viaje (senderismo, montañismo, bici, esquí, etc.)

**No es un seguro de viaje.**

### Coberturas

**Gastos médicos hospitalarios / ambulatorios:**

Sin límite en centros españoles concertados y con un límite de 12.000 euros en centros fuera de España o en centros españoles de libre elección. En este segundo caso los gastos serán abonados por el cliente y reembolsados por la aseguradora con posterioridad.

**Salvamento, rescate u otros gastos derivados del accidente:**

Hasta 12.000 euros

## En caso de accidente

El guía a cargo de la actividad será el responsable de llamar a la aseguradora y tramitar el parte correspondiente, informando al cliente de las opciones de asistencia disponibles.

## SEGUROS OPCIONALES

### SEGURO DE VIAJE Y ANULACIÓN ERGO SELECT

Seguro de viaje que cubre también la actividad de turismo activo, así como los gastos de anulación por causas justificadas.

#### Ejemplos de coberturas y límites

Gastos médicos por enfermedad o accidente: Ilimitado

Garantía de accidentes: 6.000 euros por fallecimiento o invalidez permanente

Repatriación o transporte sanitario: Ilimitado

Gastos por regreso anticipado: Ilimitado

Reembolso de gastos de anulación por causas justificadas: hasta 3.000 euros. [Ver causas de anulación.](#)

#### Comunicación en caso de accidente

Debes llamar en cuanto sea posible al teléfono de atención 24 h de Ergo: **913 441 155**

#### Comunicación en caso de otro tipo de siniestro

Si no es urgente también puedes contactar por correo electrónico en [siniestros@ergo-segurosdeviaje.es](mailto:siniestros@ergo-segurosdeviaje.es) o a través del formulario que puedes encontrar en la [web de la aseguradora](#).

#### Pagos

Los pagos de seguros deben hacerse **obligatoriamente con tarjeta mediante solicitudes individuales** a través de la ficha de reserva de cada usuario. No se admitirán pagos de seguros por transferencia, ni individuales ni agrupados para varios usuarios.

Dispones de la información completa en el apartado "Seguros" del menú "Info General" situado en este sitio web.

## CONDICIONES

### CONDICIONES DE PAGO

Para confirmar tu reserva deberás abonar una señal de 179,00 € antes del 01/08/2024.

El pago del importe total del viaje debe hacerse antes del 16/08/2024.

El incumplimiento de estas condiciones dará lugar a la cancelación de la reserva y a la liberación de plaza sin obligación de aviso previo por parte de la agencia.

Si al momento de hacer la reserva ya se ha cumplido alguno de los plazos anteriores, debe hacerse el pago correspondiente a la mayor brevedad.

#### Viajes con lista de espera

Cuando un viaje esté completo y tenga lista de espera, la agencia podrá reclamar el pago de la señal aunque no se hubiera cumplido el plazo indicado anteriormente. Efectuado este requerimiento, si el usuario no confirma su reserva, ésta podrá ser cancelada.

## CONDICIONES DE CANCELACIÓN DE LA RESERVA

### 1. Cancelación sin gastos.

Toda reserva puede cancelarse sin coste alguno mientras no esté confirmada, es decir, mientras no se haya realizado el pago de al menos la señal.

### 2. Gastos de cancelación de reserva confirmada.

El importe de la señal no se devuelve en ningún caso, en concepto de gastos mínimos de gestión y anulación. La cancelación generará los siguientes gastos totales:

- De 17/08/2024 a 22/08/2024: Gastos de cancelación de 358,00 €
- De 23/08/2024 a 24/08/2024: Gastos de cancelación de 537,00 €
- De 25/08/2024 a 26/08/2024: Gastos de cancelación de 895,00 €

## DEVOLUCIÓN DE PUNTOS POR CANCELACIÓN DE LA RESERVA

En caso de cancelación de la reserva los puntos utilizados serán devueltos a tu cuenta de forma automática.

Geographica se reserva el derecho de convertir en puntos negativos los saldos deudores no abonados.

## VIAJES SIN SALIDA GARANTIZADA Y VIAJES CANCELADOS

Mientras un viaje no tenga la salida garantizada por no haber llegado al grupo mínimo no es necesario el pago de ningún importe independientemente de los plazos previstos para ello.

En caso de que el viaje fuera cancelado por falta de inscritos o por cualquier otra causa, Geographica devolverá todos los importes pagados y reintegrará los puntos utilizados como descuento.

## FORMAS DE PAGO

### CON TARJETA DE CRÉDITO

Una vez realizada la reserva podrás pagar con tarjeta desde tu área personal vía pasarela de pago.

### POR TRANSFERENCIA O INGRESO BANCARIO

También puedes ingresar el importe en cualquiera de las cuentas siguientes, haciendo constar tu nombre y el localizador para poder identificar el pago:

- Banco Santander ES02 0049 0575 2722 1107 4017
- Open Bank ES71 0073 0100 5404 4371 8018
- CaixaBank ES12 2100 4381 7002 0006 6973 (solo transferencias)

## DESCUENTO DE PUNTOS

Independientemente de la forma de pago que elijas, si tienes puntos acumulados de actividades anteriores, podrás usarlos como descuento en cualquier momento antes del pago total.

